2024-02-15

Seguridad, la carta de Taboada; AMLO se victimiza ¡por el agua!

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://indicepolitico.com/seguridad-la-carta-de-taboada-amlo-se-victimiza-por-el-agua/

Día Hábil

Santiago Taboada Cortina se registrará hoy como candidato de la coalición Fuerza y Corazón por México, integrada por PRI, PAN y PRD, al gobierno de la Ciudad de México, con una insuperable carta de recomendación: haber hecho de la alcaldía Benito Juárez el lugar más seguro para vivir y trabajar.

Y eso, créame, no cualquiera lo puede ofrecer... y demostrar con hechos, no con los ridículos otros datos.

El joven de 38 años, alcalde con licencia de Benito Juárez, es la única y posible esperanza de millones de capitalinos, hartos del gobierno de Movimiento Regeneración Nacional (Morena), que miente, engaña y evade su responsabilidad en toda situación de crisis.

Ahí están los 27 muertos en el colegio Rébsamen, cuando Claudia Sheinbaum era alcaldesa. Los 27 muertos por el desplome de la Línea 12 del Metro; las al menos 100 mil muertes por Covid-19; el recorte de beneficiarios de programas sociales... y la inseguridad.

Sheinbaum dirá que no, que nel, que ella no era, que la clonaron.

Pero ¿qué cree?

Sí era ella, sí era su responsabilidad la entrega de permisos para construir en Tlalpan y sí, se quiere zafar.

Como ha dicho el multimillonario empresario Carlos Slim Helú, propietario de una de las constructoras que participaron en la defectuosa Línea 12: esas fallas no son de origen, sino por falta de mantenimiento.

Y así lo concluyeron los peritajes que la misma Sheinbaum mandó a realizar con la empresa noruega DNV, a la que despidió cuando el resultado fue ese, precisamente: falta de mantenimiento.

LA PALIZA EN 2021

Esos malos resultados los pagó en las elecciones intermedias de 2021.

Sheinbaum y Morena fueron apaleados no sólo en la CDMX, sino en el Estado de México, en aquellos municipios que integraron, en alguna ocasión, el llamado Corredor Azul, cuando el PAN los ganó a principios de la década del 2 mil.

¿Lo recuerda?

Hoy, López Obrador está a punto de pagar su protección a Clara Brugada, a la que impuso en alguna ocasión de forma fraudulenta en Iztapalapa: el favorito es Taboada, pese a las encuestas que no se cansa de publicar Mario Delgado, líder morenista, que dan mil puntos de ventaja a su candidata.

La realidad es que Taboada tiene amplias posibilidades de llevarse la capital del país y ser una piedra en el zapato

para Andrés Manuel y sus rémoras.

AMLO AHORA ACUSA COMPLOT CON EL AGUA

Fiel a su costumbre de victimizarse en lugar de asumir su responsabilidad, Andrés Manuel no pudo evadir el tema escasez de agua que azota al país y lo abordó en la conferencia de Palacio, pero ¿qué cree?

Exacto!

Se victimizó, dijo que el tema lo quieren utilizar políticamente en su contra y en contra de la candidata presidencial morenista, "porque es tiempo de zopilotes".

¡Ah! y culpó a Calderón.

Porque la sequía no sólo es consecuencia de la falta de lluvias y del exceso de explotación de acuíferos, sino de la falta de inversión en infraestructura y en perforación de pozos, así como de políticas públicas para un uso eficiente del recurso.

¿Por qué no mejor te pones a trabajar Andrecito y dejas de hacer el ridículo?

SE APLICA MANOLO EN COAHUILA

Como parte del fortalecimiento del modelo de seguridad, Manolo Jiménez, gobernador de Coahuila, blindará las principales entradas al estado con arcos de seguridad carreteros, con una inversión de 73.6 millones de pesos.

-En seguridad puro pa'delante, en seguridad vamos a seguir trabajando en equipo por el bien de nuestra gente, dijo durante el arranque de construcción del primero de esos arcos, que estará en la carretera Monterrey- Saltillo.

El resto estará en puntos estratégicos de la entidad, en límites con estados vecinos.

Vámonos: ¿Quién agendó las entrevistas con el Papa Francisco de Xóchitl Gálvez y Claudia Sheinbaum?

¿Quién copió a quién?

alberto.montoya@diahabil.com.mx @albermontmex